

新教育委員に松岡氏が就任

椿教育長、岡野委員は再任

9月定例議会において、松岡克弘氏（神崎本宿）が教育委員会委員に任命同意され、10月1日に就任されました。

松岡氏は、平成26年3月に株千葉日報社を退職され、同年5月に少年サッカーチームのNPO法人FC KOUZAKIを設立し理事長に就任。サッカーを通じて地域スポーツの振興と子どもたちの健全育成に努力されており、同氏の豊富な経験を生かし、本町教育行政の発展に貢献されるものと期待されます。

また、教育長に椿勇氏を、教育委員に岡野公子氏を任命同意し再任されました。



新
教
育
委
員
松
岡
克
弘
氏

10/27 道の駅 発酵の里こうざき 「ハロウィン&花火」

甘酒無料配布や米・野菜のつかみ取り、コスプレしてご来場された方にプレゼント配布(先着100名・午後4時から)。また、午後1時30分からはステージイベントを行い、午後7時には花火が上がります。気球体験乗船や藍染体験もできます。(時間帯の詳細は町ホームページ参照)

- ▶日 時 10月27日④10:00~
- ▶会 場 道の駅発酵の里こうざき
- ▶問合せ 道の駅発酵の里こうざき
☎⑦1711



櫻井和男氏、瑞宝双光章を受章

10月13日、櫻井和男氏（神崎本宿）が高齢者叙勲「瑞宝双光章」を受章し、香取市教育委員会より伝達されました。

櫻井氏は、昭和26年4月から教員として北総管内8校の小中学校のほか、県立青年の家等に勤務され、平成3年3月新島中学校の校長を最後に退職されました。この間、昭和31年から10年間、神崎中学校に勤務され、女子バレー部の顧問として、熱血指導で地区大会や県大会で優勝を果たし大きな成果を残しました。40年の永きにわたり、学校教育の充実、児童・生徒の健全育成のためにご尽力されました。また、退職後は町社会教育委員会議長、香社連会長として、町、香取地区、県、全国の社会教育の充実と振興に貢献されました。この度の受章おめでとうございます。



勲
記
を
手
に
す
る

櫻
井
和
男
氏

10/7 町民運動会

神崎町の一大スポーツイベント「町民運動会」を下記のとおり開催します。

地区対抗の綱引きや誰でも参加できるオープン競技も多数用意しています。

子どもから高齢者まで皆さんで参加できる行事です。家族そろってスポーツの秋を満喫しましょう。

- ▶日 時 10月7日④9:00~
- ▶会 場 神崎中学校グラウンド
- ▶問合せ 教育委員会☎⑦1601



大人気のパン食い競争で
優勝を狙え！